
高雄市政府原住民事務委員會第四屆委員第10次會議紀錄 

時間：108年7月24日（星期三）下午14時00分。 

地點：鳳山行政中心前棟5樓第2會議室 

主席：陳幸雄 副主任委員                                                           記錄：吳淑慧 

出（列）席人員： 

 【出席委員】 

林建一委員、高哲雄委員、巫振興委員、林錫閔委員、謝志高委員、陳

美鳳委員、呂金榮委員、李吳秀花委員、王碧霞委員、游淑萍委員、楊

金春委員、李慧玲委員(林耘翠代)、黃玉善委員、張永昌委員 

 【未出席委員】 

顏裕華委員、翁清芳委員、胡淑蘭委員、甘陳玉蘭委員 

 【主管及業務單位】 

陳海雲主任秘書、周琪絜組長(鄒金玉代)、黃嵩傑組長、林慧萍組長、

蔡承道秘書 

 

壹、主席致詞：略 

貳、確認上次會議紀錄：同意備查。 

參、上次會議裁(指) 示事項執行情形報告：無 

肆、 工作報告：  

    一、教育文化組工作報告（請參閱會議手冊第9-10頁） 

 (一)巫振興委員： 關於豐年祭的粉專是委外經營，本會的E啦原住民粉專比

之前委外的按讚率少很多，因委外的分享範圍很廣，希望粉專可以延續

每一年的資訊，可以再去看去年的資訊也可了解今年的資訊，讓人更清

楚的了解資訊。 

   本會回應:今年活動委外廠商會成立新的粉專，會再確認是技術上是否能

和去年的粉專合在一起。 

(二)林建一委員：分享在部落大學的經驗，也鼓勵族人踴躍參於原民會舉辦

的教育性質的活動，也可以在部落大學學到編織還有很多專業，希望可以

多多宣導讓族人更加知道這消息。 



    本會回應：請各位委員多加宣導讓讓更多人進入部落大學的學習領域。 

(三)林錫閔委員：希望能和教育部爭取在都市區設置樂齡中心，讓都會區享

有偏鄉一樣的福利。 

 本會回應:在執行部落大學我們都會請老師來上課，每個地方都可以成為教

室，不管是活動中心、學校、社區，都是我們可以學習的點，關於委員的

提點我們會再了解。 

    二、衛生福利組工作報告（請參閱會議手冊第11-13頁） 

   (一)陳美鳳委員：關於「2019愛妳恆久~銀髮族婚頌禮讚」因往年都會拍婚紗

照，想了解今年會以什麼樣的活動來呈現還是活動會像往年一樣來辦

理。  

      本會回應：這活動是社會局函文給我們，然後我們再函轉，細節的部份

我再回去請承辦人員了解之後跟委員回覆。  

 (二)巫振興委員：因暑假期間很多未成年騎乘機車，很多都是暑期出外打

工，還有毒品的危險，希望能夠針對暑假期間對無照駕駛和毒品認知建

議我們法律業務能夠針對這兩項來加以宣導，讓家長或部落和都市的原

民來重視這個問題。 

         本會回應：本會將加強宣導。 

 (三)林錫閔委員：關於長照交通和油費的部分今年衛福部有宣導偏鄉有三輛

車輛可申請，這政策很好但還要衛福組能把訊息多加宣導。 

         本會回應：會後了解細節再向委員報告。 

    三、公共建設組工作報告（請參閱會議手冊第14頁） 

    四、經濟及土地管理組報告（請參閱會議手冊第15-16頁） 

    (一)巫振興委員: 

   1.網路上有很多不是屬於原民會金融貸款資訊，希望能查證網路上的資

 訊也要宣導本會金融輔導員業務，提供貸款相關資訊。 

   2.前兩個月工作內容裡面關於駁二地區，那在這次內容沒看到是否時間

有延期或是有暫停還是八月份在做通知。 



             本會回應：本會將確認粉絲專頁也會在加強宣導金融業務，讓族人不用

去坊間類似增加服務費且告知本會也有相關資訊可以來詢問，關於駁二

這計畫中央原民會還在審核當中，會在計畫核定之後做說明。 

副主委補充: 整個福利服務、權利宣導非常多樣，委員或社團有這樣的

心，衛福組有社會福利業務補助計畫可善加利用，另一個提醒金融的部

分要去了解，以免衍生不必要的糾紛。 

主秘補充：8/2上午11點在鳳山行政中心，原住民系列活動來辦理記者

會，8/3在市立空中大學跟衛福組在娜魯灣辦理成果展，邀請委員撥冗參

加。 

伍、 臨時動議： 

    一、林建一委員:聽美山協會說豐年祭沒有接駁車，因為長輩雖然不能跳舞

但有心參加。 

本會回應:針對長輩需求可提供接駁車接送，還有捷運站出口也有接駁

車。 

陸、 散會（14時42分）。 

  


